



[TULMAR SAFETY SYSTEMS INC.](#)

Hawkesbury ON. Approuvé le 23 octobre 2019

Sommaire du financement : Par l'expansion de l'entreprise et l'adaptation de nouvelles technologies 3D novatrices, la compagnie pourra augmenter sa capacité de production par la soudure 3D sur les produits gonflables et housses de protection servant à la défense nationale et aux transporteurs aériens commerciaux et ainsi augmenter ses ventes à l'internationale. Le tout créera 4 nouveaux emplois dans la municipalité de Hawkesbury.

Résultats : Grâce à ce projet, l'entreprise connaîtra une augmentation de production et une augmentation des ventes et de l'exportation des produits pour cette entreprise, une belle visibilité pour la région de Prescott Russell ainsi que le perfectionnement de nos ressources technologique et une croissance au niveau de l'employabilité

Coût du projet: 130 000\$ / IIREO 65 000\$

[TULMAR SAFETY SYSTEMS INC.](#)

Hawkesbury ON. Approved on October 23, 2019

Funding Summary: Through the company's expansion and the adaption of new innovative 3D technologies, this business will be able to increase its production capacity through 3D welding on inflatable products and protective covers for National Defense and commercial air carriers and increase its sales internationally. This will create 4 new jobs in the Hawkesbury area.

Results: As a result of this project, the company will experience increased production, sales and exports of products. A great visibility for the Prescott-Russell area, as well as perfecting the development of our technological resources and job growth.

Project cost: \$130 000 / REOII \$65 000